
Ausschussmitglied Dr. Kuchta: 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung ihre Informationspolitik zu verbessern? Am Beispiel 
des Schimmelbefalls in der Turnhalle in der Schützenstraße wäre eine frühzeitige Information 
der politischen Vertreter wünschenswert gewesen. Auch werden Grünarbeiten wie z.B. Fällen 
von Bäumen ohne Begründung vorgenommen. Dies hat zu Unmut der Bürger geführt. Die 
Bürger hätten mehr Verständnis für die Maßnahmen, wenn eine Information erfolgt und der 
Grund wie z.B. Bäume sind in den Kanal gewachsen, erläutert wird. Gibt es eine Möglichkeit die 
Informationen zu verbessern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung nimmt den Hinweis auf und wird die Umsetzung prüfen. 
 
Schriftliche Antwort der Verwaltung: 
Bei größeren Grünarbeiten, die aufgrund der Verkehrssicherungspflicht oder wegen 
Schädigungen der Infrastruktur durchzuführen sind, informiert die Verwaltung die Anwohner. 
Allerdings wird bei kleineren Maßnahmen aufgrund des Verwaltungsaufwandes von einer 
Information abgesehen. Die Verwaltung nimmt jedoch den Hinweis gerne auf und wird im 
Einzelfall prüfen, ob auch bei kleineren Maßnahmen eine Erläuterung gegenüber den 
Anwohnern sinnvoll ist. 


